

C'est encore dans cette salle que furent officiellement reçus : M. le Comte de Paris, M. le duc d'Orléans, M. le duc d'Uzès, M. le comte de Lévis-Mirepoix, le contre-amiral de Cuverville.

Les gouverneurs généraux : Lord Stanley de Preston, L.L. D., Lord Aberbeen, Lord Minto, en 1904, et Lord Grey, en 1905, ont aussi été l'objet, dans cette même salle d'une solennelle réception.

En 1901, les professeurs et les élèves de Laval présentèrent ici leurs hommages au duc d'York, maintenant Prince de Galles.

Son Excellence M<sup>gr</sup> Satolli, maintenant cardinal, Son Excellence M<sup>gr</sup> Rafaël Merry del Val, — maintenant cardinal et Secrétaire d'Etat, — M<sup>gr</sup> D. Falconio, évêque de Lerissa, Délégué Apostolique au Canada, M<sup>gr</sup> Donatus Sbaretti, évêque d'Ephèse et Délégué Apostolique, ont reçu dans cette salle les hommages du corps universitaire.

On peut voir aussi sur les murs les armes de quelques uns des gouverneurs généraux et autres personnages qui ont officiellement visité l'Université.